

## Una pareja junto a su perra recorre el país y pasaron por San Rafael



Juli, Nono y su mascota Sushi, viajan en una furgoneta desde Córdoba capital, de donde partieron el 6 de febrero, con intenciones de conocer el país sin un destino definido. Dialogaron con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael sobre lo que es esta aventura.

Esta pareja y su perra salieron a la ruta en una furgoneta Volkswagen modelo '83, que tiene algunas modificaciones, siendo acondicionada para que la utilice cualquier viajero. “La construimos toda nosotros por dentro, tiene cocina, horno, heladera, baño...”, dijo Juli y añadió que afortunadamente, tienen un trabajo que “puede salir de viaje”. Es que ella es fotógrafa, mientras que su pareja es diseñador gráfico, por lo que realizan tareas que les surgen en el camino. Además, venden algunos productos.

No tienen un destino concreto, sino simplemente la idea de conocer Argentina. “El plan es que no tenemos plan. Siempre la intención fue conocer Argentina, amamos nuestro territorio y la verdad es que lo desconocíamos. Nosotros somos del Litoral y queríamos hacer un viaje a través del cual recorrer toda la Argentina. Nos encanta el sur, lo

desconocíamos y dijimos ‘vamos a conocer todo nuestro país, vamos a recorrerlo sin tiempo límite’. Cada lugar que nos encuentra nos sorprende, como nos sorprendimos con este lugar hermoso (San Rafael), y la idea es recorrerlo por completo y que toda la gente conozca de nuestro bello país”, aseguró Nono. A lo largo del camino, se han encontrado con “todo tipo de viajeros”, no sólo por las clases de vehículo, sino por las edades o el número de integrantes que realiza la travesía. “Amamos ser nómades, que la gente se anime, que se proyecte y salga, que todo se puede. Realmente en el camino se encuentra muchísima gente maravillosa y solidaria que nos alegra todos los días”, agregó.

Desconocen de mecánica y si bien han tenido dificultades, siempre hallaron alguien que les diera una mano con el problema.

Algo que les ha gustado mucho de San Rafael ha sido “el verde”. Han tenido que enfrentar temperaturas bajas, pero el departamento les ha gustado y les ha ayudado la calidez de las personas.

Se los puede seguir o conocer más, a través de las plataformas Instagram, Facebook y YouTube buscando “Rodando con Lucy”.